

La Vierge de Lo Vasquez parcourt en pèlerinage quelques initiatives apostoliques de l'Opus Dei

Il y a cinquante ans, saint Josémaria s'est rendu en pèlerinage au sanctuaire lors de sa visite au Chili. Ce jeudi, à l'initiative du père César Flores, vice-recteur de ce lieu de dévotion mariale, l'image de l'Immaculée Conception a commencé son voyage en différents lieux inspirés par le

message du fondateur de l'Opus Dei.

26/07/2024

Le jeudi 25 juillet à midi, Notre-Dame de Lo Vasquez a entamé un pèlerinage depuis son sanctuaire à Santiago pour visiter certaines initiatives apostoliques de l'Opus Dei au Chili.

« Il y a cinquante ans, saint Josémaria était ici, dans ce même sanctuaire, en pèlerinage avec de nombreux fidèles. C'est là qu'il a dit que les Chiliens savaient prier », raconte le père César Flores, vice-recteur du sanctuaire, qui a initié ce pèlerinage pour commémorer le 50e anniversaire de sa visite : “ Aujourd'hui, nous voulons que la Purisima de Lo Vásquez soit celle qui

rende visite à saint Josémaria Escrivá et à son œuvre ", explique-t-il.

Et il ajoute : « Je vous invite, vous tous qui vénérerez l'image de l'Immaculée Conception de Lo Vasquez, à faire naître l'espérance. Comme le disait saint Josémaria, que nous puissions prier à nouveau et lui ouvrir notre cœur. Comme une bonne mère, elle est toujours prête à nous écouter. »

Le parcours de la Purisima de Lo Vasquez passe par la polyclinique El Salto, des écoles de Santiago promues par des parents après la visite de saint Josémaria dans notre pays, l'université des Andes et la clinique Uandes, des écoles de la fondation Nocedal à La Pintana et Puente Alto, et le centre de santé de San Bernardo, CESA.

En outre, l'image de la Sainte Mère sera présente lors de la rencontre des familles avec Mgr. Fernando Ocáriz,

qui se tiendra au Movistar Arena le dimanche 28 juillet.

Parallèlement, lors de la préparation de ce pèlerinage, un groupe de bénévoles participant à un atelier de broderie liturgique à l'école Los Alerces a restauré certains des vêtements de la Vierge de Lo Vásquez. (Cristina Balart, qui a dirigé cet atelier raconte cette belle expérience dans cet article (en espagnol))

L'itinéraire de la Purísima de Lo Vásquez sera le suivant :

25 au 27 juillet - Policlínico el Salto, Recoleta.

28 juillet - Rencontre du prélat de l'Opus Dei avec les familles au Movistar Arena.

29 juillet - École Tabancura

30 juillet - École Los Andes

31 juillet - École Huelén

1er août - École Cordillera

2 août - École Cordillera

3 août - École Huinganal

5 et 6 août - Université des Andes

7 et 8 août - Clínica Universidad de los Andes

9 août - Colegio PuenteMaipo et Colegio Trigales, Puente Alto.

9 au 12 août - Église Rectorale Saint Josémaria

12 août - École Nocedal et École Almendral, La Pintana.

13 août - Centre de santé San Bernardo, CESA.

Le 8 juillet 1974, saint Josémaria s'est rendu au sanctuaire de Notre-Dame de Lo Vásquez, situé à 90 km de Santiago, et a fait un pèlerinage à genoux. Le sanctuaire est l'un des endroits du Chili où la dévotion mariale est la plus forte et, ce jour-là, l'église était également pleine. Ils ont prié avec recueillement et dévotion. C'est alors que le fondateur de l'Opus Dei a dit : « Je dirai que les Chiliens savent prier ».

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/la-vierge-de-lo-vasquez-parcourt-en-pelerinage-quelques-initiatives-apostoliques-de-lopus-dei/> (31/01/2026)